
   

                                                             
        

 

Extrait de la réunion du conseil d’administration 

du vendredi 14 avril 2023  
 

 

 

Lieu : maison du Vélo, Ambert.  

 

Présents : Christine ALBARET, Francis BORDEL, Philippe BREUIL, Mathieu DEBARGES, Coralie FAIVRE, Claire LAGADEC, 

Christian MIOLANE, Pascale MIOLANE, Georges MOREL, Philippe REYROLLE, Nicolas TUFFÉRY, Christelle VERNIÈRE. 

Excusé : Serge BADOR. 

 
 

 

 

VIE DU CLUB 
 

ÉVÉNEMENTS PROCHAINS  
- La sortie commune avec les cyclos du Puy dans le Livradois avec déjeuner à Échandelys a été reportée au 29 avril, 
en raison de la météo froide et humide prévue le 15 avril. 30 pédaleurs étaient inscrits, dont deux tiers du Cyclo Club. 
Un message de relance à l’ensemble des licenciés vient d’être diffusé avec la nouvelle date (Samedi 29 avril). Inscription 
auprès de Jean-Louis MOLLIMARD.  
Mathieu recontactera les photographes Floé pour qu’ils viennent éventuellement faire un shooting. 
- Une sortie à la journée en Haute-Loire est programmée le 20 avril, avec départ de La Chaise-Dieu et casse-croûte 
vers Lavoûte-Chilhac. Inscription auprès de Jean-Paul DELAYRE. 
- Randonnée La Cournonnaise dimanche 23 avril. Inscription auprès de Jean-Louis MOLLIMARD. 
- Alain ROUILLARD a presque finalisé la préparation logistique du séjour en Corse. Une extension de l’assurance sera 
souscrite pour les véhicules utilisés. Le paiement du solde par chaque adhérent inscrit est en cours. 
- L’UFOLEP 63 propose le 25 mai une journée multi-activités à Blanzat. L’occasion de découvrir d’autres disciplines et 
de faire des rencontres, dans la convivialité. Précisions sur le site Internet du club.  
- La cyclosportive La Vache qui rit aura lieu le 28 mai (même jour que l’épreuve Les Monts du Livradois). Inscription 
auprès de Christelle VERNIÈRE.  
- Coralie FAIVRE a assisté à une réunion récente concernant Ambert en rose 2023. Le club de badminton se joint à 
l’organisation. Comme prévu au lancement de l’événement en 2021, la commune souhaite laisser la main à une structure 
associative, dont la constitution est en cours. 
 
MATÉRIEL 
- Pascal RODARIE a installé un support pour le vidéo-projecteur dans la salle de réunion de la maison du Vélo. Merci à 
lui. 
- Nous ferons homologuer le 24 avril le chapiteau de 100 m² que nous a cédé la commune d’Ambert. À l’occasion de la 
venue du professionnel effectuant cette homologation périodique, plusieurs personnes seront formées au montage et 
démontage de la structure : Mathieu, Nicolas et Pascal RODARIE pour l’association, 2 personnes du Lions et 1 personne 
du Moto club.   
- Ce chapiteau démonté encombrant le garage de la maison du Vélo, et faute de trouver un autre local assez spacieux, 
on envisage de louer un conteneur. 
 
RESTRUCTURATION 
- Mathieu a envoyé aux présidents des 3 associations concernées un avant-projet de statuts. 
- Le centre VTT réfléchit encore avant d’intégrer la démarche d’union des clubs cyclistes ambertois. 
- Philippe BREUIL propose d’organiser une journée cohésion loisirs entre les dirigeants des associations amenées à 
fusionner. Elle pourrait se faire à la station de Prabouré en été par exemple. Idée retenue. 
 
 

Cyclo Club Les Copains 
Maison du Vélo 
274 esplanade Robert-Lacroix 
63600 Ambert 
 



MANIFESTATION LES COPAINS-CYFAC 
 
 

ORGANISATION GÉNÉRALE 
Les 2 (dynamiques) étudiantes stagiaires étaient présentes à la maison du Vélo ces jours-ci. Elles ont notamment 
travaillé sur la promotion.  
 
AUTORISATIONS 
- Toutes les communes traversées ont été informées et les dossiers préfectoraux quasi-finalisés.  
- Un point avec la police rurale d’Ambert sera fait à la fin du mois. 
- La sous-préfète nous convoque fin mai pour un point général sur l’organisation.  
 
PARCOURS 
Claire présente les parcours de la marche, actés le mois dernier avec Amberando. Ils iront côté Forez comme en 2022.
  
PARTICIPANTS 
- Claire détaille la répartition des inscriptions : 
 * 67 sur L’Ultr’Arverne ; 
 * 400 sur Objectif puy de Dôme (complet), 30 places supplémentaires ayant été demandées au Département pour 
une action des pompiers ; 
 * 78 sur Objectif Livradois-Forez (quasi-complet) ; 
 * 56 cumulées sur la randonnée et le chrono du col du Béal ; 
 * 793 sur Les Copains. 
On a toujours de l’avance par rapport à l’an dernier. 
- La paire de manchettes (noires avec logos blancs) qui sera offerte à chaque participant est présentée. 
 
BOUTIQUE 
Pascale commandera à la fin du mois les maillots et cuissards achetés par les participants.  
 
ANIMATIONS 
Mathieu détaille les exposants qui seront présents sur le village. Parmi les nouveautés espérées, un caricaturiste et un 
chef proposant une animation autour de la fourme (peut-être le chef des Chênes à Augerolles du fait de l’indisponibilités 
des restaurateurs ambertois sollicités). 
 
COMMUNICATION 
- Belles fréquentation du site Internet et visibilité des publications Facebook.  
- Les publicités dans la presse spécialisée continuent, notamment Vélo Magazine (Mathieu interviewé dans le numéro 
d’avril). 
- Le relais par l’UFOLEP nationale et départementale reste à faire.  
- La distribution de la brochure technique chez les vélocistes et à destination des organisateurs d’épreuves suit son 
cours. 
- Le magazine printanier (régional), qui aura un format similaire à 2022, doit être finalisé à la fin du mois. 
- Des affiches au format A1 ont été éditées à quelques dizaines d’exemplaires pour promotion via des vitrines de magasins 
ou des salles communes d’entreprises. 
 
LOGISTIQUE ITINÉRANTES  
- Claire est en train de placer dans les hébergements les inscrits à l’épreuve Objectif puy de Dôme.  
 
AFFICHAGE & BALISAGE 
On présente un exemple de carnet de route pour les épreuves itinérantes, mis en forme par un graphiste. 
 
RAVITAILLEMENTS et REPAS 
- Christelle explique la rencontre la veille avec le traiteur et avec les Airelles.  
- Christelle et Corinne BARRIER ont aussi concocté des menus pour les bénévoles mangeant sur site durant la semaine 
de préparation. Nous aurons le privilège d’avoir systématiquement des plats chauds.  
- On est toujours en quête d’un fournisseur énergétique.  
  
MATÉRIEL 
- La réservation des véhicules a débuté ; à terminer fin mai. 
- La (nouvelle) société de chronométrage viendra en début de semaine prochaine effectuer des essais de terrain. 
- L’occasion de tester de nouvelles radios multi-opérateurs, empruntées chez le prestataire de l’an dernier.  
 
 
 



SÉCURITÉ 
- On attend la réponse définitive d’un médecin. 
- Nicolas a rencontré ce matin le chef des sapeurs-pompiers d’Ambert. Il informera ses équipes de la conduite à tenir 
en cas d’intervention durant l’événement. 
- On convient des horaires de surveillance du village, étendus. 
- Mathieu a commencé la mise à jour de l’Event Book. 
 
BÉNÉVOLES 
- Tournée des 40 communes principales quasi-terminée ; il en reste 3, qui seront vues la semaine suivante. Mathieu est 
notamment allé à Riom-ès-Montagnes (15) la veille pour une base de vie de L’Ultr’Arverne. 
- Le message sollicitant les bénévoles ambertois gérés en direct partira à la fin du mois, via l’outil en ligne Recrewteer, 
complété par quelques envois postaux. 
- Philippe BREUIL présente le projet de dépliant pour attirer de nouveaux bénévoles.  
- De son côté, la communauté de communes relayera un message aux associations du territoire pour les inviter à aider 
à l’organisation.  
- Philippe BREUIL montre un projet de trombinoscope des référents (salariés et bénévoles). Le document serait imprimé 
en grand format et affiché sur le village vers les plannings des bénévoles. Objectif : une meilleure identification des 
personnes les plus sollicitées.  
- Pour récompenser les licenciés du Cyclo Club bénévoles le dimanche 2 juillet, Christian suggère de leur proposer de 
pédaler au circuit de Charade le vendredi 30 juin après-midi, avec les participants d’Objectif puy de Dôme. Idée retenue,  
- En raison de la finale de la coupe France des rallyes auto à Vertolaye ce week-end-là, on décide de décaler le 
rassemblement des bénévoles à Arlanc fixé le 14 octobre. 3 dates sont envisagées : 7 octobre, 16 septembre ou 28 
octobre. Nicolas contactera la commune d’Arlanc. 
 

 
 

PROCHAINE RÉUNION JEUDI 1er JUIN À 19 H 00 
ÉLARGIE AUX BÉNÉVOLES LES PLUS IMPLIQUÉS SUR LES COPAINS-CYFAC 


